

Bethia vende nuevo paquete de acciones de Falabella y recauda unos US\$ 31 millones

El grupo liderado por Carlos Heller vendió cerca del 0,4% de la propiedad de la compañía, con lo que quedaría con una participación de 8,5%.

POR J. TRONCOSO OSTORNOL

Grupo Bethia, brazo de inversiones de la familia Heller Solari y uno de los principales controladores de Falabella, vendió acciones en la compañía por \$ 30 millones, equivalentes a unos US\$ 31 millones.

El conglomerado liderado por Carlos Heller enajenó aproximadamente el 0,4% de la propiedad de la compañía, con lo que quedaría con alrededor del 8,5% de la propiedad.

Trascendió que el holding

hizo caja para nuevas inversiones y bajar su deuda financiera.

Los papeles de la empresa se cotizan actualmente en \$ 2.430 por acción, acumulando un alza de 10% en lo que va del año.

La operación se produce en momentos en que la gigante chilena de retail pasa por un período complicado, afectada por la caída del consumo, el aumento de la inflación y el alza en las tasas de interés.

En junio del año pasado, el Grupo Bethia se deshizo de acciones en la compañía,

recaudando unos US\$ 23 millones. A un precio de \$ 1.870, el holding liderado por Carlos Heller vendió 9.255.298 de acciones.

Antes, en 2021, ya había enajenado poco más de 5 millones de acciones a un precio promedio de \$ 3.126,31, operación a través de la cual recaudó US\$ 21,6 millones.

El 1 de julio de 2025 vence el pacto de accionistas que mantienen desde 2013 las siete familias que conforman el grupo controlador del conglomerado: las cuatro ramas del clan Solari, además de los Del Río, Juan Cuneo y Sergio Cardone.

Salvo Cardone (que junto a su familia maneja el 2,25% de la firma), el resto de los



VERÓNICA ORTIZ

vender más acciones.

Si bien las tensiones al interior del pacto bajaron fuertemente tras los cambios en el directorio, las visiones sobre el futuro de la empresa se mantendrían distantes, lo que para dos cercanos a las familias podría dificultar renegociar un nuevo pacto de actuación conjunta.

Pero actualmente no hay nada cerrado y las opciones no son muchas: firmar un nuevo acuerdo o no y dejar que cada clan maneje sus acciones a completa discreción.

La idea de una de las opiniones al interior del grupo controlador es que se profundice la nominación de directores con trayectoria en el mundo del comercio detallista, lo que no es compartido por todas las ramas familiares que componen el pacto. Pero las diferencias van más allá, y se apunta a que hoy las familias no tendrían los mismos lineamientos y objetivos para con Falabella, por lo que no se podrían agrupar en un pacto de actuación conjunta.

\$

2.430

ES EL PRECIO ACTUAL DE LA ACCIÓN DE FALABELLA.

clanes no pueden tener menos del 8,5% de la propiedad cada rama, según explica un miembro de una de las sociedades controladoras

Tras la nueva venta de acciones, los Heller Solari ya no tendrían margen para